

Skiweekend 2025

Das diesjährige Skiweekend führte für einmal nicht in die Bündner Berge, sondern in den Nachbarkanton St.Gallen. Am Samstag, dem 15.03, ging die planmässige Abfahrt um 7:00 mit zwei Autos los. In diesem Jahr waren zwei tatkräftige Männer dabei, welche selbstverständlich dafür sorgten, dass die Abfahrt nicht ganz planmässigt, abrief. Nichtsdestotrotz kamen beide Autos mit insgesamt sechs Insassen im Pizol an und wurden von Regentropfen begrüsst. Die Rucksäcke wurden angeschnallt und die Skier geschnappt, mit Hoffnung auf besseres Wetter über den Wolken. Die Hoffnung wurde erhört und Sonnenstrahlen begrüssten uns, sodass wir unsere Unterkunft am Pistenrand mit blauem Himmel finden konnten. Am Mittag wurde in der Muggahütte Energie getankt. Anschliessend schlug das Wetter um, sodass wir die Hütte am Ende im Nebel und mit sehr schlechter Sicht suchen mussten. Der versprochene Après-Ski Plausch blieb ebenfalls etwas aus, wodurch wir unseren eigenen Après-Ski machten. Was an einem Skiweekend nicht fehlen darf, ist die Sauna. In einer Sauna Gondel konnte mit Blick auf die Piste sauniert und sich anschliessend direkt im Schnee abgekühlt werden. Mit neuen Bekanntschaften am Abend wurde gespielt und gelacht. Auch der zweite Tag blieb neblig, wodurch bis zum Mittag gefahren und anschliessend das Tal aufgesucht wurde. Trotz schlechten Wetterverhältnissen blieb die Stimmung stets gut und das Wochenende unfallfrei!

Vielen Dank für die Organisation Mia und Lara!